

Amigo chileno: Le
digo carta desde hace mucho.
Perdoneme. Esperaba tu misiva,
decirte la exacta dirección de
Maloloma o Lago U. con certeza.
Me gustaría enviarle una linea.
Recuerdo de nuestra buena amistad

¡Cómo estás de salud? La mía
declina. Se ha acentuado mi miar-
tenza, herencia familiar. Se me cierran
los ojos, no paro de fragar y me duele
fuerte fuerzo hablar. Tu madre la pa-
ciente al fin desuada. Y como ella
es inhumana. Hay que resignarse con estos
infratores primorios ciegos. Nunca
mas me faltarán perras y no puedo
salir de este estoy condenado a cada
esperpetua en la cara. Claro que
mis acciones avanza hacia los 72 - esas perpetu-

pluritud no sera larga. Hemos tenido
mala suerte. No lo pillado muy, muy
tar posibilidades posteriormente

i como está si? Deme más fotos suyas
Es un matrimonio que lo tiene con su mujer
y todos los suyos. Y ellos siempre, no
solo en consuelo, tienen una fuerza
tal.

Pyotarco de España en angus-
tia. i No seremos capaz, la Española
en vivo libre, democráticamente?
La dictadura franquista ha dejado
muchas posibilidades. Deben notar
loca. Se lo reúne. Llora desde el celo.
Tú se vuela cosa en mí, e'peranza,

Un saludo a su mujer, para ti una
fuerte abrazo de su siempre acogida

blancos Tu che ultima

i Sigue de Valores, y dale un abrazo amistoso
en París?

18-XII-80

Amigo Maximiliano: Le debo carta desde hace mucho. Perdoneme. Esperaba que me comunicara la exacta dirección de Maldonado. ¿Logró Vd. conocerla? Me gustaría enviarle una lí-nea. Recuerdo de nuestra buena amistad.

¿Cómo está Vd. de salud? La mía declina. Se ha acentuado mi miastenia, herencia familiar. Se me cierran los ojos, no puedo tragar y me cuesta gran esfuerzo hablar. Mi madre la padeció al fin de su vida. Y como ella sin Huaroco. Hay que resignarse con estas ingratas posibilidades de la vida. Como además me fallan las piernas y no puedo salir de casa estoy condenado a cadena perpetua en esta cara. Claro que a mis años - avanza hacia los 88 - esa perpetuidad no será larga. Hemos tenido mala suerte. No ha pillado muy viejos ~~que~~ polibi-

lidad de porteros de vida.

¿Cómo está Vd.? Deeme noticia, suya.
Es V. más joven que yo y vive con su mujer
y todos los tuyos, y ello es siempre no solo
un consuelo. Siendo una fuerza vital.

Sigo las cosas de España con angustia.

¿No seremos capaces los españoles de vivir
libre y democráticamente? La dictadura
franquista ha quedado muchas po-
sibilidades. Deeme ^{Madrid, 24 de noviembre de 1980} noticias frescas. Se
lo ruego. Quisiera desde el interior se ven-
tar cosas con más esperanzas.

Un saludo a su mujer y para V.
un fuerte abrazo de su siempre amigo
claudio Sanchez Albornoz

¿Fui er de Valera y de los otros amigos
de Paris?

18-XII-80

